



**Citlali Monserrath Campos
Aguilar**

**Dra. Yaneth Del Rocío Alfonso
Maldonado**

Antropología Medica II

2° A

Comitán de Domínguez Chiapas 13 De Noviembre de 2023.

Antropología de los sistemas médicos

La antropología es un estudio que emplea la carrera de medicina, abordando los términos médicos sobre el interés y el análisis que nos ayudara en el ambiente profesional en la salud para poder cumplir con un labor no solo en esa cuestión, tomando en cuenta que la antropología va de la mano con la interculturalidad, y la interculturalidad es un proceso de aceptación de opiniones sobre cualquier tema de culturas, es también una manera de ración hacia la sociedad y las culturas en general, estos estudios son relacionados también con psicología, morfología y biología, entre muchos mas para hacer un buen labor, la antropologia medica hace una conexin entre MEDICO-PACIENTE, y así mismo llevar a un nivel más avanzado la promoción y desarrollo de la salud así mismo tener una buena calidad de atención.

Antropología es el estudio y el reconocimiento del ser humano del como va evolucionando a través de todos los años consecutivos, diferenciando obstáculos conforme pasa el tiempo aplicando formas o ramas de la ciencia y los estudios avanzados, desde hace mucho tiempo la antropología medica es aplicada para poder curar enfermedades o enfrentar enfermedades extrañas o desconocidas de su época que con experimentación o herbolaria eran tratados, era la única forma que su tiempo era lo mejor, en base a lo que ellos veían hacían sus propias creencias o conclusiones con el fin de tener una pequeña base de conocimiento a base de todo, en distintas partes del mundo del mundo hacian pruebas con distintas creencias dependiendo del lugar o parte del mundo.

Ahora hablando sobre una parte en especifico podría ser Grecia, donde anteriormente los médicos los veían como a un dios, a esto se basaba ya que su conocimiento era algo increíble en su tiempo, dando datos relevante sobre la medicina, dando relevancia a situaciones y practicas sobre la salud. esto quiere decir que en cuestiones de antropologia no se deriva de ahora si no desde hace muchísimo tiempo y asi metiendo o englobando todo sobre el tema dentro de un marco de estudio de la medicina, con el fin de hacer conocer sobre los términos de los estudios.

Otro campo de la antropología también se refiere a la investigación científica con terminología médica, esta cuestión es para reunir información que haga la procedencia sobre la salud con el fin de hacer que la salud sea un poco mas exacta o de mejor calidad. haciendo saber de una buena manera exacta y cubrir todas las necesidades tomando en cuenta todos los procesos negasarios, salud enfermedad haciendo que las necesidades del paciente este de acuerdo con forme sa forma de pensar o de los procesos sociales culturales en cuanto conste a su salud, usando todo tipo de procesos y técnicas más conocidas.

Los procesos que se han estado tomando con el paso del tiempo son con el fin de ir observando y estudiando para así ir dando mejor calidad de atención sobre el tratamiento de la salud, con la finalidad de ir mejorando al igual la relación MEDICO-PACIENTE, teniendo en cuenta que una persona no será tratada como un objeto o una cosa, sino de ir mejorando y tratar como a un ser humano con el fin que la persona se sienta en confianza y asi poder darle apoyo y poder afrontar cualquier tipo de enfermedad que este pasando, tratando al igual de mejorar la calidad de salud teniendo empatía y humanismo hacia el servicio dela salud para la sociedad en general, tomando en cuenta todos estos términos para así no perder ese humanismo hacia el trato médico-paciente, ya que hablando en otros términos generales, esto implica muchísimo al igual que psicología ya que nos hace entrar o rehabilitar nuestro pensar.

La psicología juega también un papel muy importe ya que nos hace superar muchas situaciones de mayor problema o dificultad, esto ayuda a poder superar la manera de ver las cosas o de poder superarlas con facilidad, con el afán que a un médico este en cuestión de poder resolver y aplicar alguna respuesta lógica hacia el problema del paciente; en cuestión cultural o social son factores que hacen relevante a el proceso salud enfermedad con la que en nuestro entorno pueda relacionar y identificar los factores de riesgo

A esto no solo se le puede hacer un enfoque a el paciente dentro de la antropología médica esto implica meter a cuatro factores que son, paciente, medico, enfermedad y salud. al igual que la promoción de la salud y mejoramiento hacia la calidad de atención hacia el paciente, con el fin de promover una buena salud y mejor calidad de vida, a estos procesos tienen que ser estudiados, para asi poder tener una relación entre médico-paciente, este

proceso puede ser tomado en cuenta durante el proceso que hace un medico al estar en una consulta o estudiando sobre un paciente, a que se lleva la antropologia a todo esto pues se deriva a que esta profesión es un estudio sobre el poder mejorar la calidad del paciente con el fin de no perder ese humanismo y poder alcanzar ese tipo de atención de mejor calidad, haciendo que la profesión sea algo profesional y alcanzar un punto superior hace médico-paciente:

La finalidad de la antropologia es algo importante y sobre todo algo que se considera necesario y tomando en cuenta distintos factores haciendo algo asi más completo hacia la relación médico-paciente, haciendo o tomando en cuenta que algo importante en el ámbito profesional de la salud, con el fin de saber comprender cada una de las necesidades del paciente que le hace saber a el médico, haciéndolo vere algo mas humanista y no como algo ordinario.

Bibliografía

Méndez, Q. O. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general.

Orringer, N. R. (2008). La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría. *Ars Medica. Revista de Humanidades*, 07(2), 190-205.